

## CIUDAD RODRIGO



La jornada de ayer comenzó con la programación infantil en el Teatro Nuevo "Fernando Arrabal".



Maxishows representó, por primera vez en Castilla y León, su espectáculo "Catonutti y las 3 RRR".

## De estreno en Castilla y León

Seis compañías mostraron ayer sus nuevas creaciones ante más de 200 profesionales acreditados en la Feria de Teatro

## CASAMAR

**C**OMPANÍAS teatrales de toda España eligen año tras año la Feria de Teatro de Castilla y León para presentar sus nuevas propuestas escénicas, bien por el gran número de profesionales que en ella se acreditan, bien por el masivo seguimiento del público en cada una de las representaciones.

Si la jornada del miércoles cerraba de madrugada con el estreno absoluto de "El Torero", de Suripanta Teatro, ayer la programación de la tercera jornada de Feria vino cargada de estrenos a nivel regional. Hasta seis compañías representaron sus nuevas producciones y espectáculos en el transcurso del día.

El Teatro Nuevo, el palacio de la Marquesa de Cartago, Los Sitios, las plazas de San Salvador y de Herrasti, el espacio Afect y el paseo de Fernando Arrabal acogieron sobre sus respectivos escenarios a los actores y actrices



"El Torero", de Suripanta Teatro, estreno absoluto en la madrugada del miércoles.

de Maluka Peka, Clownx Teatre, Koyano Antzenki, Maxishows, Producciones Viridiana, Las 4 esquinas, Teatro do Mar y Raíz de 4 Teatro.

Ciudad Rodrigo se ha convertido en una villa-teatro, donde todos, mirobrigenses y forasteros,

se mueven estos días al ritmo imparable que marcan las interpretaciones, flujo de un escenario a otro, y llenando Mirobriga con un ambiente especial y único que no existía antes de la llegada, hace ya 13 años, de la Feria de Teatro.



"Leo León" es la nueva propuesta escénica de los catalanes Clownx Teatre.



El teatro para bebés de hasta 3 años llegó a la Feria con Maluka Peka.



La directora de la Feria de Teatro, Rosa María García, entre el público del Espacio Afect.



Creaciones Artísticas Las 4 Esquinas presentó en el Teatro Nuevo "El Jardín del mundo".